

Auch in diesem Jahr hat unser Förderverein uns wieder mit leckeren Martinsbrezeln aus der Bäckerei Scherer-Dewald in Olewig beschenkt. Vielen Dank!

Aber nanu, was war denn das? Dieses Mal gab es keine kleinen Brezel, sondern sieben riesige Prachtexemplare - für jede Klasse einen! Die mussten natürlich geteilt werden. So hätte Sankt Martin es doch sicher auch gemacht.

Am Abend konnten dann die in der Schule gebastelten Laternen und Fackeln auf dem Olewiger Laternenumzug ausgeführt werden, um Licht in die Dunkelheit zu bringen und damit an Sankt Martin zu erinnern. Denn der hat durch sein selbstloses Handeln selbst auch Licht in das dunkle und schwierige Leben vieler Menschen gebracht. Davon können wir uns auch heute noch "eine Scheibe abschneiden".



Teilen wie Sankt Martin

Sonntag, den 13. November 2022 um 07:47 Uhr

